

Würzburg, 23.05.2017

Landkreis Würzburg spielt fair! – Fair gehandelte Bälle für Schulen und Vereine

Sehr geehrte Damen und Herren,

Fair Trade ist eine Bezeichnung, die wir heutzutage immer wieder hören. Aber was genau steckt dahinter? Fair Trade betrifft viele, wenn nicht sogar alle Bereiche unseres Lebens. Einen eher einfachen Beitrag dazu können wir mit Bällen für unsere Sportangebote leisten: jede Schule und jeder Verein braucht sie. Wie wissen wir aber, unter welchen Bedingungen sie hergestellt wurden? Wurden die Arbeiter fair bezahlt? Oder stammen die Bälle vielleicht sogar aus ausbeuterischer Kinderarbeit? Natürlich machen wir niemandem einen Vorwurf, der sich bisher nicht mit diesen Fragen beschäftigt hat. Dennoch ist es gut zu wissen, dass es eine Alternative gibt.

Der Landkreis Würzburg möchte Sie zusammen mit der Eine Welt-Promotorin für Unterfranken des Eine Welt Netzwerks Bayern e.V., Shiloe Mokay, bei der Anschaffung fair produzierter Bälle für Ihre Schule oder für Ihren Verein unterstützen. Unterschiedliche Hersteller bieten sogar an, dass die Bälle mit einem eigenen Design für die Schule oder für den Verein hergestellt werden können. Gerne sind wir Ihnen dabei behilflich, einen Hersteller zu finden, den Kontakt und passende Bälle zu vermitteln.

Für weitere Informationen wenden Sie sich an Shiloe Mokay, Eine Welt-Promotorin für Unterfranken, E-Mail: mokay@eineweltnetzwerkbayern.de, Telefon: 0176 43215219 bzw. an das Landratsamt Würzburg, Brigitte Schmid, E-Mail: b.schmid@lra-wue.bayern.de, Tel. 0931 8003-852. Wir helfen Ihnen gerne weiter.

Machen Sie mit und spielen Sie fair!

Mit freundlichen Grüßen



Shiloe Mokay
Eine Welt-Promotion für die Region Unterfranken

Mit freundlichen Grüßen



Michael Dröse
Kreisentwicklung Landkreis Würzburg